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第８次総合計画全般へのご質問及び回答（第１回審議会終了後にお寄せいただいたもの） 
 

通番 頁 該当箇所 ご質問・ご意見 事務局の回答・対応 

１ P12 
第１部 基本構想

２ 人口ビジョン 

【質問】 

＜2040年における推計人口と目標人口＞ 

 推計人口 目標人口 改善分 

７次総（後期） 86,209 100,200 13,991 

８次総 83,104 90,938 7,834 

減少分 -3,105 -9,262 -6,157 
  

 ８次総の推計人口が下押ししたのであれば、その減少分「3,105

人」のみを７次総の目標人口から減じて、８次総の目標人口とす

るのが自然であると考えます。 

本来ならば、2040 年目標人口は、（100,200 人－3,105 人）＝

97,095人となるべきではないでしょうか。 

推計人口の変動が目標人口の変動と連動していない（させてい

ない）理由をご教示ください。 

 

【意見】 

７次総の「10万人都市」を諦めたにしても、「人口減少を早期

に収束させ、一定の人口規模を持続していく」との考え方は継続

すべきと考えます。 

また、様々な議論を経て 8.5万人の目標設定をしたとのことで

すが、７次総から人口ビジョンが大きく変更されていることを考

えると、その説明に透明性が不足していると感じます。 

 

 推計・目標人口は、総合計画（前期・後期）を策

定する度に定めています。定める際には、計画策

定時点の、死亡数・出生数・転入者数・転出者数の

動態を踏まえて推計しています。従って、各策定

時点の動態に変化が生じているため、前計画とは

連動しない推計・目標人口となります。 



 

 

2 

 

 ※いただいたご意見は、基本構想や基本計画を策定する上での参考とさせていただきます 

通番 頁 該当箇所 ご質問・ご意見 事務局の回答・対応 

２ 

P24 

P40 

P50 

第２部 基本計画  

【質問】 

SDGs の目標 5「ジェンダー平等を実現しよう」では、人権尊

重・啓発だけではなく、ジェンダー主流化が目指されています。

その点は、総合計画の前提として認識されているという理解でよ

ろしいでしょうか。 

 

ご理解のとおりです。多治見市男女共同参画推

進条例の基本理念にもあるように、全ての施策に

おいて、男女共同参画を前提としています。 


